

HOHOHO !

Bonjour les enfants,

Le froid commence à chatouiller le bout de nos nez et ça veut dire une chose: Noël arrive à grand pas!

Ici, tout là-haut, au Pôle Nord, mes petits lutins et moi mettons tout notre cœur à préparer une fête magique, brillante et pleine de surprises.

Chaque jour, l'atelier résonne des rires des lutins qui fabriquent avec soin des milliers de jouets.

Je passe aussi beaucoup de temps à lire toutes vos merveilleuses lettres. Et puis, bien sûr, je veille à ce que mes courageux rennes soient en pleine forme pour notre grand voyage autour du monde.

Alors j'aimerais beaucoup que nous nous retrouvions le :

Samedi 13 décembre 2025 à Partir de 14h15
A la Maison des Allobroges

Voilà ce à quoi j'ai pensé pour ce bel après-midi :

À 14h30 : Maurice, Miguel, Batricia et Gilbert seont là pour vous tenir compagnie et commencer la fête avec vous

À 16h30 : je vous recevrai personnellement.

Pour rendre la fête encore plus chaleureuse et dans l'esprit de Noël, je vous propose que chaque famille apporte une de ses spécialités, sucrée ou salée (tarte, gâteau, biscuits, quiche....).

Nous déposerons toutes ces délicieuses surprises sur la table du buffet pour que chacun puisse goûter aux recettes des autres.

Alors parlez-en vite à vos parents!

*Je compte sur vous !
A très bientôt !*

